

تمارا خضر المقيّد

الجنس : أنثى

الجنسية : الأردن

تاريخ الميلاد: 21 أغسطس 1998

الحالة الاجتماعية : عزباء

مترجمة لغة إنجليزية

التعليم

جامعة القصيم

1444-1439

بكالوريوس لغة إنجليزية وترجمة

المعدل 4.81

التواصل

+966536773173



المملكة العربية السعودية- القصيم



Tamara188144@gmail.com



المهارات

- التحدث باللغة الإنجليزية بطلاقه
- شغف التدريس وشرح الدروس للطالب
- مهارة التعامل مع برامج مايكروسوفت او فيس
- مهارة كتابة البحوث بطريقة علمية
- التكيف مع بيئة العمل
- شغف في الفن والرسم والإبداع

اللغات

العربية



79%

الإنجليزية



74%

الشهادات و الدورات

- ورشة عمل في "أدوات الحاسوب المساعدة للمترجم" - اكاديمية المترجم الافتراضية.
- دورة تدريبية بعنوان "تحدى الإنجليزية كما ينبغي" - عمادة خدمة المجتمع في جامعة القصيم.
- إفادة بمشاركة في العمل كمسوقة في "حملة طهارة الترويجية" - مؤسسة سبل الإتقان لتنظيم وإقامة المعارض.
- دورة تدريبية بعنوان "مهارات تنظيم العمل" - عمادة خدمة المجتمع في جامعة القصيم.
- دورة تدريبية بعنوان "حقوق والتزامات العمال في النظام" - عمادة خدمة المجتمع في جامعة القصيم.
- دورة تدريبية بعنوان "صحّ بحثك بنفسك" - عمادة خدمة المجتمع في جامعة القصيم.
- دورة بعنوان "مدخل في قواعد وأساسيات الرسم والتلوين" - الجمعية العربية السعودية للثقافة والفنون بالقصيم.
- ورشة تدريبية بعنوان "إبداعات الوان الزيت" المقامة في المرسم الخاص للتشكيلية ليلى الجفن.
- دورة تدريبية بعنوان "مهارات الموظف وأخلاقياته بالعمل" - عمادة خدمة المجتمع في جامعة القصيم.
- محاضرة بعنوان "كيفية اختيار حلول الترجمة" - جامعة الأمير سلطان.

TAMARA KHADER ALMUQAYYAD

English Langauge Traslator

SEX: Female

Nationality : Jordan

Date of Birth: 21 August 1998

Social status: Single

CONTACT



+966536773173



KSA - QASSIM



Tamara188144@gmail.com

EDUCATION

Qassim University

2018-2023

Bachelor Degree in English Langauge and Translation

GPA 4.81

LANGUAGES

Arabic



79%

English



74%

SKILLS

- Advanced level at English language
- Passion for teaching and explaining things for students.
- Using Microsoft office programs
- Writing a well written research
- Adaptability
- passion for art, painting, and creativity

CERTIFICATES

- A workshop on CAT tools - Translator Virtual Academy.
- A training course on "Speak Native-Like English" - Qassim University.
- A certificate for working in marketing for "Taharah" - Sobol Aletqan EST.
- A training course on "Skills for organizing the work" - Qassim University.
- A training course on "Rights and Obligations of workers" - Qassim University.
- A training course on "correct your research by yourself" - Qassim University.
- A training course on "An Introduction to the rules and basics of drawing and painting" - Saudi Arabian Society for Culture and Arts.
- A workshop on "Creativity of oil colors" by the artist Layla Aljafen.
- A training course on "Skills and Manners of Employee at work"- Qassim University.
- One-hour talk by prof. Anthony Pym on "How to choose between Translation Solutions - Prince Sultan University.